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● 市民の税金を２億７000万円節約

● 「お産」ができるまちに

● おいしい学校給食を守ります

　いよいよ大切な選択のとき。 日本共産党の

平正三は 「住民こそ主人公」 の立場で、誠実・

清潔をつらぬき、 全力でがんばります。

　旧ごみ焼却施設の解体費用は、平正三議

員の提案によって国からの交付金を獲得。こ

れによって市民の税金、２億7000万円を節

約することができました。

　なによりも環境を最優先にした施設の建設

をめざしていきます。

　皆さんといっしょに「高萩協同病院を守る

会」をつくって、新築移転を実現することがで

きました。しかし全国的にも問題となってい

ますが、産科が開設できず、市内では「お産」

ができないという深刻な状況です。小児科の

充実ともあわせて力をつくします。

　高萩市の学校給食は他からもおいしいと

いわれ、働く人も誇りをもっています。ところ

が市は、これを民間委託する計画です。

　学校給食は、子どもたちの健全な成長を願

うとともに、食の教育をおこなうことを目的

としています。行政が責任をもつべき教育の

一環なのです。ただ安上がりになればいいと

いう民間委託には反対し、

おいしくて安全な子どもた

ちの給食を守ります。
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自民・公明がねらう

現代の「うば捨て山」

暮らしを守る

勇気と良識の選択

限りない負担増

庶民イジメどこまで

平平正三 議
員　  つの力点

　「定率減税の廃止」という増税政策は、公

明党が提唱し、自民党が乗ったものです。こ

れによって昨年も今年も税金が大幅に高く

なりました。ご協力いただいた市民アン

ケートでも、「暮らしが大変になった」と感じ

ている人が６割にのぼっています。

　お年寄りをめぐる来年からの制度改悪

は、現代の「うば捨て山」ともいわれる中身

です。まず、70～74歳の医療費の自己負担

が１割→２割と、２倍に引き上げられます。

この条例に、市議会では日本共産党をのぞ

く全議員が賛成してしまいました。

　また、75歳以上の人は、新たにつくられる

「後期高齢者医療制度」によって、介護保険

とあわせ約１万円が年金から天引きされて

しまいます。

　ひどい内容が伝わって批判の声が高まる

なか、あわてた自民・公明は一時凍結を言

い出しました。しかし衆院選までの時間稼ぎ

にすぎないのは明らかです。

　黙っていては、まだまだ庶民いじめの政治

がつづきます。でも、みんなが声をあげ、力

をあわせれば政治を変えられることが現実

に目の前で起こっています。あの沖縄では、

歴史の書き換えに怒った県民が大集会を

成功させ、政府を動かしつつあります。

　良識と勇気あ

る 選 択 を 、 日 本

共産党の平正三

への大きなご支

援 を 、 心 か ら 訴

えます。
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市民の願い届ける利権政治をただす市政を知らせる
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住みよい高萩市めざして
　あなたの選択が政治を動かします

　清潔・革新   日本共産党  に大きなご支援を    


